

Neubau Antonio Huber Schule, Lindenberg  
öffentlicher Bau



**Baumanagement**

Ausschreibung

Vergabe

Bauleitung (ÖBA, Objektüberwachung)

Der Landkreis Lindau setzt den Neubau der Antonio-Huber-Schule in Lindenberg im Allgäu um, die auf die emotionale und soziale Förderung von etwa 180 Schülern ausgerichtet ist und rund 2.967 m<sup>2</sup> Hauptnutzfläche bietet.

Das viergeschossige Schulgebäude besteht überwiegend aus Holzbauweise, wobei ein massives Stahlbeton-Untergeschoss als stabiler Sockel und visuelle Basis dient. Im Untergeschoss sind Werkräume und Räume für die Ganztagsbetreuung untergebracht. Das Erdgeschoss umfasst Verwaltungsbereiche, Büroräume, das Lehrerzimmer und einen Gemeinschaftsraum. Der Zugang erfolgt barrierefrei über eine automatische Schiebetür. In den oberen Etagen befinden sich 14 flexibel gestaltete Klassenzimmer mit modularem Mobiliar, das sich an verschiedene Unterrichtsformate anpasst. Ein Außenklassenzimmer ermöglicht Unterricht im Freien und Naturprojekte.

Durch diese Planung erfüllt die Antonio-Huber-Schule alle Anforderungen an eine moderne, sichere Lernumgebung.

Bauherr: Landkreis Lindau  
Architektur: Baumschlagler Hutter Partners  
Objektstandort: Lindenberg, DE  
Investitionsvolumen: rund 20 Mio. Euro  
Ausführungszeitraum: 2022–2024

